

《单词百科:overestimate是什么意思?overestimate怎么发音?overestimate的解释和用法》

英语单词overestimate是什么意思?overestimate怎么读?overestimate怎么发音?简答网为您整理了overestimate的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



overestimate怎么读

overestimate的读音:[v r est me t , v r est m t]

overestimate的意思

- 1、vt.对...作过高的评价;对...估计过高;
- 2、n.过高的估计;过分的评价;
- 3、vi.估计过高;评价过高;

overestimate的近义词

- 1、miscalculate vt.& vi. 误算;对...判断错误;
- 2、misjudge vt. 对...判断错误;错认;错误地估计;
- 3、overemphasize v. 过分强调;
- 4、overestimation [经] 过高的估计;
- 5、overpraise vt. 过度称赞, 过奖;

overestimate的反义词

- 1、underestimate vt. 低估;对...估计不足;看轻;把...的价值估计过低;

overestimate的双语例句

- 1、Those who disapprove of it vastly overestimate its capacity to corrupt.

那些反对Hiphop嘻哈乐的人高估了Hiphop嘻哈腐败的能力。

- 2、With hindsight, he was overestimating their desire for peace.

事后看来, 他高估了他们对和平的渴望。

- 3、People overestimate the cost of an endeavor like this.

人们往往会高估实现这类梦想的成本。

- 4、I think you overestimate me, Fred.

我认为你高估我了, 弗雷德。

- 5、It is hard to overestimate the potential gains from this process.

这一工艺的潜在收益不可估量。

- 6、They overestimated his ability when they promoted him.

他们提拔他的时候高估了他的能力。

7、He tends to overestimate his own abilities.

他总是想过高地评价自己的能力.

8、We overestimate the power of the world and its leaders.

我们过高估计了这个世界和它的首领们的力量.

9、It is impossible to overestimate the value of the invention.

这项发明的价值无论怎样估计也不会太高.

10、But let's not overestimate them, for they are only a beginning.

但是不要估计太高, 现在还刚刚开始.

11、We forget about unpredictability when it is our turn to predict, and overestimate our own knowledge.

当我们做出预测时,总会忘记不可预测性, 高估自己的知识能力.

12、The importance of participating in the life of the country cannot be overestimated...

参与国家生活的重要性再怎么说不为过.

13、We should neither underestimate nor overestimate our abilities.

我们既不应过高估计我们的能力,也不该低估我们的能力.

14、The figure of 30% is clearly an overestimate.

30%这个数字显然是估计过高了.

15、The importance of these findings cannot be overestimated (= is very great) .

这些发现的重要性是无法充分估量的.

16、Nor should they overestimate their joint capacity in shaping the world order.

它们也不应该高估自己合作打造世界秩序的能力.

17、You may overestimate the kind of work I'm capable of here.

你可能过高地估计了我干这种工作的能力.

18、 That is , the regression line would tend to overestimate the magnitudes of Y.

即回归线趋于过高估计了Y值.

以上是简答网为您整理的overestimate怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于overestimate的用法、overestimate的释义、overestimate的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/overestimate>

